
INTERPELLANZA 
 

 

Balerna, 10.06.2022 

 

 

 

Lodevole Signor Sindaco, Spettabile Municipale, Spettabili Municipali, 

 

con la presente, avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (art.66) e dal Regolamento 

comunale (art.31), mi permetto di interpellare il Municipio sul seguente tema: 

 

- Skatepark e coinvolgimento dei residenti 

 

A maggio 2022 interrogammo il Municipio a proposito del progetto skatepark, chiedendo 

lumi sull’attuale necessità di questa struttura a fronte di un netto calo di presenze e 

d’interesse degli skater solitamente presenti sul piazzale scolastico. Chiedemmo inoltre se 

prima di gettare la “famosa colata di cemento” (poi difficilmente rimuovibile), il Municipio non 

valutasse a fronte di pochi sparuti skater rimasti, piuttosto la possibilità di rendere verde, 

ombreggiata da piante e dotata di altalene, campo da bocce o altri giochi, la suddetta zona, 

la quale sicuramente avrebbe accolto una fetta di popolazione nettamente maggiore, di tutte 

le fasce d’età e sicuramente con problematiche di gestione, ordine, pulizia e sicurezza 

minori rispetto a quanto previsto attualmente.  

Non entriamo nel merito delle risposte alla nostra interrogazione se non evidenziando che 

essere in contatto con 10 ragazzi ed “essere fiduciosi che con l’introduzione di uno 

skatepark a norma i giovani cittadini lo useranno”, ci paiono argomenti un po’ deboli a fronte 

dei costi sostenuti per l’opera (con tanto di emendamento), della sicurezza, pulizia e ordine 

da mettere in atto e peggio ancora della necessità di eliminare uno spazio verde utilizzabile 

(se ammodernato) da tutte le fasce della popolazione in numero nettamente maggiore. 

 

Preso atto di ciò, quello che tuttavia ci infastidisce molto e per cui intendiamo porre le 

successive domande, è il fatto che il nostro Movimento accettò il finanziamento dell’opera 

(con tanto di emendamento) a condizione che i residenti fossero stati preventivamente 

coinvolti nel progetto. In altri termini ci era stato “venduto” il messaggio come un progetto 

partorito non solo da un’interpellanza e alcuni giovani ma anche e soprattutto da una 

doverosa condivisone/riflessione sullo stesso, insieme a chi nelle vicinanze dello skatepark 

ci doveva (con)vivere.  

Preso atto con profondo rammarico che questa condizione BASE sia venuta meno e a fronte 

anche della nostra interrogazione del maggio 2022, poniamo in supporto anche dei residenti 

della zona le seguenti domande: 

 

1. Come mai il Municipio, prima di evadere il messaggio municipale, non ha presentato e 

condiviso con i residenti il progetto della struttura? 

2. Come mai il Municipio anche dopo l’approvazione del messaggio, ha preferito 

prioritariamente organizzare un workshop per i giovani sullo skatepark e solo dopo, a 

picchetti e nastro steso, coinvolgere (sommariamente) i residenti della zona? 



3. Sappiamo bene che la domanda di costruzione viene inoltrata solo ai confinanti, ma non 

riteneva il Municipio doveroso per rispetto dei cittadini e delle problematiche che una 

struttura del genere possa arrecare, coinvolgere con una lettera tutti i residenti nelle 

vicinanze affinché potessero con il necessario tempo a disposizione (e non in pochissimi 

giorni) esporre i loro dubbi o perplessità in merito? 

4. Quali garanzie scritte e concrete intende ora dare il Municipio ai residenti dal profilo della 

sicurezza, ordine, pulizia e rispetto della quiete pubblica?  

5. Il Municipio è consapevole che il cittadino (o i custodi della scuola) non possono, né 

devono, fare i “poliziotti” per garantire la quiete, l’ordine, la pulizia e via dicendo della 

zona? Se ne è consapevole, come intende tutelarli ed evitare che si ricada in questa 

paradossale situazione? 

6. Come mai il Municipio, consapevole che una struttura del genere possa portare una 

serie di problematiche, ha deciso di inserirla proprio all’interno di una zona residenziale 

abbastanza tranquilla e per di più dietro le scuole (togliendo in questo modo spazio verde 

ai bambini)? 

7. Riprendendo una domanda della nostra interrogazione del maggio 2022 e a fronte 

adesso anche delle corrette rimostranze dei cittadini residenti nella zona adibita allo 

skatepark, il Municipio non sarebbe disposto a rivedere la propria decisione, spostando 

l’opera in un altro luogo del Paese e valorizzando viceversa il sedime dietro la scuola 

con alberi, altalene per i bambini, viale delle bocce, tavolini,…(in altri termini: ripensando 

quello spazio a un punto di incontro, ristoro e tranquillità per tutte le fasce d’età della 

popolazione)?  

 

Ringraziando per la collaborazione porgo i miei più cordiali saluti 

 

 

Per il Movimento il Guardiano 
 


